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A Prefeitura de Fernandópolis, por 
meio da Vigilância de Saúde da Se-
cretaria Municipal de Saúde, realiza 
diariamente uma serie de ações, vi-
sando o combate à Dengue. Diante 
das ocorrências de casos de dengue 
durante o período de chuvas, registra-
dos em diversos municípios brasileiros 
todos os anos, as ações são intensifica-
das no município, com o objetivo de 
diminuir os potenciais de criadouros e 
infestação do mosquito Aedes aegypti 
, evitando casos da doença.

O trabalho de prevenção e combate 
não para em Fernandópolis, durante 
o ano todo, os Agentes de Combate à 
dengue fazem o trabalho de orienta-
ção e eliminação do Aedes aegypti, 
mosquito transmissor não apenas da 
Dengue, mas de outras doenças como 

a Chikungunya, Zika e da Febre Ama-
rela Urbana. Além das vistorias em 
imóveis, é feita a vistoria em pontos 
estratégicos.

Quando o foco do mosquito é en-
contrado, a equipe do Controle de 
Endemias vai até local onde está 
localizado e faz o tratamento com 
larvicidas para a eliminação de pos-
síveis criadouros, além disso, é feita 
a demarcação e vistoria, onde  todas 
as residências e terrenos baldios são 
vistoriados nessa área para impedir a 
proliferação do mosquito.

“A prevenção ainda é a melhor for-
ma de combater a proliferação do mos-
quito na cidade, principalmente neste 
período em que há dias frequentes de 
chuva. Ações simples do nosso dia a 
dia evitam a infestação de mosquitos 

Aedes aegypti. A Prefeitura faz sua 
parte e esperamos que a população 
colabore fazendo a sua”, disse o se-
cretário de Saúde, Flávio Ferreira.   

Doença e SintomaS
Dengue é uma doença causada por 

um vírus, o vírus da dengue, transmi-
tido de uma pessoa doente para uma 
pessoa sadia por meio de um mosqui-
to, o Aedes aegypti, a doença pode se 
manifestar em duas formas, a dengue 
clássica e hemorrágica.

Entre os sintomas da dengue estão: 
febre alta com início súbito, fortes do-
res de cabeça e atrás dos olhos, perda 
do paladar e apetite, manchas e erup-
ções cutâneas parecidas com sarampo, 
náuseas e vômitos, tonturas, extremo 
cansaço, moleza, dor no corpo, ossos 
e articulações.

Secretaria de Saúde realiza ações
de combate ao mosquito da Dengue

O prefeito André Pessuto assinou 
nesta semana, durante viagem a 
cidade de São Paulo, alguns con-
vênios com o Governo do Estado 
de São Paulo, visando obras de 
infraestrutura no trecho inicial da 
Rua Brasil, entrada do Parque In-
dustrial “Eurico Gimenes Martins”. 
Os recursos foram indicados pela 
Deputada Estadual Analice Fer-
nandes, após solicitação feita em 
sua última visita à Fernandópolis 
pelo vereador João Pedro da Silva 
Siqueira. 

Entre os convênios assinados 

foi inserido R$ 500 mil reais para 
obras de pavimentação asfáltica da 
Rua Brasil no trecho entre as Ruas 
Augusto Aidar e Bolívia, além de 
recapeamento asfáltico na extensão 
da mesma Rua Brasil no trecho do 
Parque Industrial. Também foi fir-
mada parceria com o Estado para 
a construção de uma ampla ciclo-
via, mais o largueamento do trecho 
inicial da avenida e a instalação de 
vagas de estacionamento para veí-
culos em ângulo de 45º, totalizando 
somente nestes convênios mais de 
R$ 200 mil reais.             Página 03

Melhorias serão implantadas em trecho da Rua Brasil

Prefeito André Pessuto assina 
convênios para revitalização
da entrada do Parque Industrial
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Ourofino dá curso a alunos de 
Veterinária da Universidade Brasil

Seis discentes do Campus Fernandópolis realizaram o curso de
inseminação artificial através de convênio entre a empresa e a IES

Alunos do curso de Medicina Vete-
rinária da Universidade Brasil Cam-
pus Fernandópolis participaram do 
curso de IA-IATF em fêmeas bovinas 
oferecido pela empresa Ourofino Saú-
de Animal, maior indústria veterinária 
de origem brasileira. A inseminação 

artificial em tempo fixo (IATF) é uma 
biotecnologia utilizada para resolver 
as dificuldades encontradas no pro-
cesso de inseminação artificial (IA) 
convencional, tendo por objetivo o 
controle da ovulação, através de pro-
tocolos hormonais.                Página 02

Fernandópolis ganhou um novo 
investimento que vai ficar marcado 
para sempre na história da cidade.  
‘O Centro Dia do Idoso – Ana Colli 
Pessuto’ foi inaugurado na manhã do 
último sábado, 21, com a presença de 
convidados, autoridades e familiares 
da patrona.

Mantido pela Prefeitura de Fernan-
dópolis, o projeto será desenvolvido 
pela Secretaria de Assistência So-
cial e Cidadania em parceria com a 
Secretaria da Saúde, Secretaria da 
Educação, Secretaria do Esporte, 
Cultura e demais áreas necessá-
rias para a existência da interlocu-

ção dos direitos da pessoa idosa. 
Com uma ampla estrutura, em um 

ambiente todo equipado, o ‘Centro 
Dia’ vai garantir comodidade e bom 
atendimento a todos, com acolhimento 
previsto para ter início na segunda 
quinzena de janeiro.

Página 03

Prefeitura de Fernandópolis 
inaugura Centro Dia do Idoso

Todos os participantes serão inclusos em atividades socioassistenciais, socioeducativas, saúde e alimentação
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AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
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ARTIGO
Sérgio Piva - s.piva@hotmail.com

ARTIGO
DoM DEMéTrio vaLENTiNi - Bispo Emérito de Jales

Aprendi há muito tempo a escrever, an-
tes do dia primeiro de janeiro de cada ano, 
uma lista de meus objetivos para o novo ano. 
Também, periodicamente, reler os objetivos 
lançados e analisar se tudo está caminhando 
para que sejam alcançados.

Você lembra quais eram seus objetivos 
para o ano que está terminando? Quais deles 
conseguiu concretizar? Quais não foram 
possíveis? Para os que não foram, conhece 
as razões de não os ter alcançados? 

Sabemos que entre a teoria e a prática existe 
uma grande distância. Falar é fácil, fazer nem 
tanto. Mesmo assim, muitas coisas foram 
criadas com o método da tentativa e erro. As-
sim, quando a teoria não funciona na prática, 
é fundamental fazer uma análise, ao final do 
ano ou de certos períodos, com o objetivo 
de encontrar onde está ou estão as falhas 
que o impediram de conquistar os objetivos 
alvejados. 

Pensando nisso, lembrei-me do filme “A 
outra história americana” (American History 
X), lançado em 1998, onde o personagem 
Derek Vinyard (Edward Norton) busca vazão 
para suas agruras tornando-se líder de uma 
gangue de racistas. A violência o leva a um 
assassinato e ele é condenado pelo crime. 
Três anos mais tarde, ele sai da prisão e tem 
que convencer seu irmão mais jovem Danny 
(Edward Furlong), que está prestes a assumir 
a liderança do grupo, a não trilhar o mesmo 
caminho. O que nunca esqueci foi a pergunta 
feita por Derek ao irmão, em um dado mo-
mento do filme, que era mais ou menos assim: 
“tudo o que você fez até agora mudou sua vida 
para melhor?”

Considerando esse questionamento, pode-

mos fazer uma análise sobre o ano que está 
terminando a fim de observarmos se nossa 
maneira de agir mudou nossas vidas para 
melhor. Se isso aconteceu, devemos continuar 
com a mesma postura. Entretanto, se essas 
atitudes não contribuíram para mudanças 
positivas, então é melhor fazermos diferente. 
Mas como transformar a si mesmo? 

Para refletirmos sobre uma possível, e di-
fícil, resposta a essa pergunta, já que não 
existe uma fórmula pronta para a resolução de 
problemas e dificuldades pessoais, podemos 
pensar no sentimento que paira no íntimo da 
maioria das pessoas, até mesmo dos pessimis-
tas de plantão, nessa última semana do ano. 

O limbo do calendário é a semana entre 
o natal e o ano novo. É como se fosse um 
intervalo no espaço-tempo, quando, passa-
das as comemorações daquele feriado, seja 
lá o que for que cada um comemore, há um 
hiato na euforia e na alegria, momento de 
começar a somar os gastos e contabilizar os 
próximos, no aguardo do suspiro derradeiro 
do ano moribundo. É nesse intervalo que vai 
surgindo o sentimento chamado esperança.

Há sempre esperança de um ano melhor, 
mesmo contrariando os noticiários, e de uma 
mudança na vida. E talvez seja esse o primeiro 
passo para qualquer transformação pessoal: 
a esperança. Assim, veio-me também à me-
mória um texto do escritor e filósofo Mário 
Sérgio Cortella. 

No texto ele fala que gosta de lembrar 
Paulo Freire, quando dizia que “’É preciso 
ter esperança. Mas tem de ser esperança do 
verbo esperançar’. Por que isso? Por que tem 
gente que tem esperança do verbo esperar. 
Esperança do verbo esperar não é esperança, 

é espera. ‘Ah, eu espero que melhore, que 
funcione, que resolva’. Já esperançar é ir atrás, 
é se juntar, é não desistir. É ser capaz de recu-
sar aquilo que apodrece a nossa capacidade 
de integridade e a nossa fé ativa nas obras. 
Esperança é a capacidade de olhar e reagir 
àquilo que parece não ter saída. Por isso, é 
muito diferente de esperar; temos mesmo é 
de esperançar.”

Se pesquisarmos a definição do verbo es-
perançar, veremos que é o mesmo que alme-
jar, sonhar, buscar, agir, como dito acima. 
Esperançar é definir o que se quer e como irá 
alcançar, então, esperançar passa a ser a força 
que nos torna resilientes. 

Diante disso, podemos concluir que antes 
de qualquer estratégia para mudar a si mesmo, 
antes de definir objetivos, antes até de come-
çar a orar, é preciso ter esperança. É preciso 
sonhar e ter fé, acreditar que é capaz. Se, antes 
de tudo, não houver esperança e perseverança, 
qualquer coisa que venha depois dificilmente 
terá um resultado positivo.

Em uma entrevista, o Cortella falou que a 
tragédia não é quando o homem morre, lem-
brando a frase do filósofo e médico alemão 
Albert Schweitzer, prêmio Nobel da paz de 
1952, que ele diz que “A tragédia do homem 
é o que morre dentro dele enquanto ele ainda 
está vivo.”

Por isso, ao iniciar o próximo ano, espero 
que sua esperança, do verbo esperançar, esteja 
sempre viva, que anote seus objetivos, ore por 
eles, persevere e em 2020 escreva uma outra 
história de si mesmo. 

E que você tenha um feliz novo ano!
Sérgio Piva

s.piva@hotmail.com

Chega ao seu final o ano 2019. Como será 
ele lembrado na história?  Alguns anos pas-
sam em branco, sem registrarem nenhuma 
efeméride especial. Outros ficam vinculados a 
acontecimentos que tiveram desdobramentos 
significativos.  

     Para sentir-nos um pouco mais ligados à 
história, vamos selecionar alguns fatos, cuja 
data traz o final 9.

           Na história do Brasil podemos ficar 
com o ano de 1889.  No dia 15 de novembro 
daquele ano foi proclamada a República, 
passando o País a se denominar República 
Federativa do Brasil.

 Um outro 9, mais próximo a nós, 1939, 
leva a marca do maior conflito vivido pela 
humanidade, sobretudo na Europa. No dia 
primeiro de setembro daquele ano de 1939, 
o exército alemão invadiu a Polônia, desen-
cadeando a segunda guerra mundial.

      O ano de 1969 merece um registro espe-
cial: pela primeira vez na história o homem 
chegava na lua. Neil Armstron, guiando a 
nave espacial Apolo 11, descia na lua e de lá 
voltava, numa façanha que ainda deixa muita 
gente incrédula, achando que tudo foi uma 
encenação dos americanos. Na verdade, o 
programa espacial foi o carro-chefe de todo 
a evolução tecnológica posterior.

     Outro evento importante, verificado em 
1989, foi a queda do muro de Berlim, sím-

bolo do surpreendente desmoronamento da 
União Soviética. O fato detonador de todo o 
processo de queda dos governos comunistas 
da Europa Oriental, se verificou na Polônia 
no mês de agosto de 1989.

    Até a Diocese de Jales poderia reivindicar 
um lugar na ladainha dos nove: ela foi criada 
em 1959! 

   Restringindo agora o nosso olhar a este 
ano de 2.019, que estamos concluindo, e si-
tuando os acontecimentos na perspectiva da 
realidade de nosso País, dentro do contexto 
global, que lembranças podemos guardar 
deste ano?

     Em todo o caso, o despertar da consci-
ência ecológica merece destaque. Foi sur-
preendente o interesse mundial, suscitado 
por um simples evento interno da Igreja, o 
sínodo sobre a Amazônia. A Igreja já tinha 
feito tantos sínodos, mas nenhum deles cha-
mou a atenção como desta vez.

    Foi uma estratégia bem sucedida do Papa 
Francisco. Com um sínodo sobe a “pan-ama-
zonia”, vinculou um fato singular com uma 
causa universal. Assim ficou evidenciado, 
com mais clareza, que todos habitamos uma 
“casa comum”, nosso planeta terra, que todos 
devemos cuidar, pois tudo está interligado. 

    Já seria uma boa herança, se o ano de 
2019 levantasse com clareza a bandeira da 
causa ecológica. 

    Outra realidade que fica registrada na 
conta deste ano, foram as sucessivas crises 
políticas dos países da América Latina. Quase 
todos passaram e anda estão passando por 
dificuldades , que agravam a situação do 
povo, com o aumento do desemprego, e sem 
perspectivas de solução a curto prazo.

   A diversidade de países que passam pela 
mesma crise, sinaliza que ela é mais profunda 
e mais ampla. É todo o sistema econômico 
mundial que deveria passar por profundas 
reformas. 

     Permanecem as atitudes desumanas, 
adotadas contra migrantes que fogem de 
países em guerra, na Africa, na América Cen-
tral e no Oriente médio. O campeão desta 
intolerância é o atual presidente dos Estados 
Unidos. Para barrar a entrada de migrantes, 
mandou construir um muro ao longo de toda a 
fronteira entre os Estados Unidos e o México. 
O Papa Francisco logo flagrou o equívoco 
desta iniciativa americana, advertindo que o 
mundo está precisando de pontes para unir e 
não de muros para separar. 

    Assim passou o ano de 2019, sem grandes 
lances positivos. De maneira realista, passa-
mos para o novo ano com mais apreensões 
do que esperanças.

Dom Demétrio Valentini
Bispo Emérito de Jales - SP

2020: Uma oUtra história

marcas de 2019
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aViSo De LiCitaçÃo
PReFeitURa mUniCiPaL De maCeDÔnia

PREGÃO PRESENCIAL Nº 020/2019. PROCESSO Nº 079/2019. 
O Setor de Licitações da Prefeitura Municipal de MACEDÔNIA-SP. 
OBJETO: Fornecimento de Combustíveis: DIESEL S500, DIESEL 
S10, GASOLINA E ETANOL, conforme requisições e controle do 
responsável, de acordo anexo II. TIPO: Menor preço por item. EDI-
TAL: Poderá ser retirado pessoalmente ou no site: www.macedonia.
sp.gov.br CADASTRO EXIGIDO: Da Prefeitura Municipal de 
MACEDÔNIA ou Doc. Completa. RECEBIMENTO E ABERTU-
RA DOS ENVELOPES: DIA 22/01/2019, às 09:00 horas. LOCAL: 
Sala de Reunião da Prefeitura Municipal – Praça José Princi, 449, 
MACEDÔNIA - SP. DATA DA ENTREGA E ESCLARECIMEN-
TOS: Praça José Princi, 449 – Centro – MACEDÔNIA-SP, horário 
de expediente. Fone /fax (17)3849.1162. Custo: nihil. MACEDÔ-
NIA, 27 de Dezembro de 2019. LUCILENE CABREIRA GARCIA 
MARSOLA - Prefeita Municipal.

aViSo De LiCitaçÃo
PReFeitURa mUniCiPaL De maCeDÔnia

PREGÃO PRESENCIAL Nº 021/2019. PROCESSO Nº 081/2019. 
O Setor de Licitações da Prefeitura Municipal de Macedônia-SP. 
OBJETO: FORNECIMENTO DE CARNE BOVINA E FRANGO 
PARA MERENDA ESCOLAR E PARA OUTROS SETORES 
DESTA MUNICIPALIDADE, COM ENTREGAS PARCELADAS 
DIARIAMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, SENDO TODOS 
DE 1º QUALIDADE, DE ACORDO COM O COMERCIALIZA-
DO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. EDITAL: 
Poderá ser retirado pessoalmente ou no site: www.macedonia.sp.gov.
br. CADASTRO EXIGIDO: Da Prefeitura Municipal de Macedô-
nia. RECEBIMENTO E ABERTURA DOS ENVELOPES: DIA 
23/01/2020, às 09:00 Horas. LOCAL: Sala de Reunião – Prefeitura 
Municipal – Praça José Princi, 449 – Macedônia – SP. DATA DA EN-
TREGA E ESCLARECIMENTOS: Praça José Princi, 449 – Centro 
– Macedônia-SP, horário de expediente. Fone/Fax (017)3849-1162. 
Custo: nihil. Macedônia, 27 de Dezembro de 2019. Lucilene Cabreira 
Garcia Marsola - Prefeita Municipal.

Alunos do curso de Medici-
na Veterinária da Universidade 
Brasil Campus Fernandópolis 
participaram do curso de IA-IA-
TF em fêmeas bovinas oferecido 
pela empresa Ourofino Saúde 
Animal, maior indústria vete-
rinária de origem brasileira. A 
inseminação artificial em tempo 
fixo (IATF) é uma biotecnologia 
utilizada para resolver as dificul-
dades encontradas no processo 
de inseminação artificial (IA) 
convencional, tendo por objetivo 
o controle da ovulação, através de 
protocolos hormonais.

O curso teve duração de uma 
semana, com início no dia 09 
e término no dia 13 de dezem-
bro, e foi realizado no município 

de Guatapará-SP. A Ourofino 
disponibilizou o curso com au-
las teóricas e práticas, entrega 
de certificado e hospedagem e 
alimentação gratuitos aos es-
tudantes.

A Prof.ª Dr.ª Danila Fernanda 
Rodrigues Frias, do curso de Me-
dicina Veterinária, e a Dr.ª Juliana 
Guerra Pinheiro, da Ourofino, 
firmaram uma parceria através 
da qual a empresa disponibilizou 
seis vagas para discentes con-
cluintes do curso da Universida-
de Brasil. “O curso foi extrema-
mente prático e proporcionou aos 
alunos incrementar seus conhe-
cimentos em reprodução bovina, 
uma área valorizada e sempre em 
crescimento”, destacou Danila.

Ourofino dá curso a alunos de 
Veterinária da Universidade Brasil

Seis discentes do Campus Fernandópolis realizaram o curso de
inseminação artificial através de convênio entre a empresa e a IES
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O prefeito André Pessuto 
assinou nesta semana, durante 
viagem a cidade de São Paulo, 
alguns convênios com o Governo 
do Estado de São Paulo, visando 
obras de infraestrutura no trecho 
inicial da Rua Brasil, entrada do 
Parque Industrial “Eurico Gi-
menes Martins”. Os recursos 

foram indicados pela Deputada 
Estadual Analice Fernandes, após 
solicitação feita em sua última 
visita à Fernandópolis pelo verea-
dor João Pedro da Silva Siqueira. 

Entre os convênios assinados 
foi inserido R$ 500 mil reais para 
obras de pavimentação asfáltica 
da Rua Brasil no trecho entre as 

Ruas Augusto Aidar e Bolívia, 
além de recapeamento asfáltico 
na extensão da mesma Rua Brasil 
no trecho do Parque Industrial. 
Também foi firmada parceria 
com o Estado para a construção 
de uma ampla ciclovia, mais o 
largueamento do trecho inicial da 
avenida e a instalação de vagas 

de estacionamento para veículos 
em ângulo de 45º, totalizando 
somente nestes convênios mais 
de R$ 200 mil reais. 

“Quero agradecer a Deputada 
Estadual Analice Fernandes por 
atender mais uma solicitação de 
Fernandópolis, e o meu agrade-
cimento também ao governador 

João Doria e ao vice-governador 
Rodrigo Garcia que não estão me-
dindo esforços para trazer ben-
feitorias ao nosso município”, 
destacou o prefeito André Pessuto. 

Todo o projeto já foi aprovado 
e deverá no início de 2.020 ser 
encaminhado para o processo 
de licitação. “Aquela entrada de 

Fernandópolis é muito impor-
tante e se tornou um importan-
te corredor comercial. Todo o 
projeto vai deixar o local mais 
bonito, mais confortável para os 
clientes e empresários e muito 
seguro aos trabalhadores, que 
terão uma exclusiva ciclovia no 
trecho”, ressaltou Pessuto. 

Prefeito André Pessuto assina convênios para
revitalização da entrada do Parque Industrial

Melhorias serão implantadas em trecho da Rua Brasil

O prefeito André Pessuto es-
teve esta semana em São Paulo 
para mais uma assinatura de con-
vênio com o governo do Estado, 
concretizando o M.I.T. (Municí-
pio de Interesse Turístico) para 
a 2ª etapa de revitalização da 

Praça Joaquim Antônio Pereira.
Nesta nova fase do projeto, 

com o valor de R$ 270 mil, será 
construída a Casa do Artesão, 
fomentando o comércio e o Tu-
rismo. Em 2018, Pessuto tam-
bém esteve na capital Paulista 

assinando a primeira etapa do 
projeto que vai contemplar me-
lhorias na praça Joaquim Antô-
nio Pereira com a construção de 
um palco totalmente acessível 
e colocação de novos bancos. 
Todo processo já está em fase de 

licitação para o início das obras, 
previstas para os primeiros me-
ses de 2.020.

“Estamos pensando no futuro e 
no potencial Turístico e Cultural 
da nossa cidade. A princípio va-
mos trazer melhorias para a praça 

central, uma grande conquista 
que beneficiará toda população, 
trazendo um atrativo a mais para 
a área central de nossa cidade”, 
comentou André Pessuto. 

Para conseguir o status de Mu-
nicípio de Interesse Turístico, as 

secretarias municipais de Cultu-
ra, Desenvolvimento e Planeja-
mento envolveram-se em uma 
grande força-tarefa. Obedecendo 
aos critérios estabelecidos pela 
Secretaria de Turismo do Estado 
de São Paulo.

Fernandópolis assina convênio para liberação da segunda etapa do MIT

Prefeito André assinando convênio do MIT

Fernandópolis ganhou um 
novo investimento que vai ficar 
marcado para sempre na histó-
ria da cidade.  ‘O Centro Dia do 
Idoso – Ana Colli Pessuto’ foi 
inaugurado na manhã do último 
sábado, 21, com a presença de 
convidados, autoridades e fami-
liares da patrona.

Mantido pela Prefeitura de 
Fernandópolis, o projeto será 
desenvolvido pela Secretaria de 
Assistência Social e Cidadania 
em parceria com a Secretaria da 
Saúde, Secretaria da Educação, 
Secretaria do Esporte, Cultura e 
demais áreas necessárias para a 

existência da interlocução dos 
direitos da pessoa idosa. 

Com uma ampla estrutura, em 
um ambiente todo equipado, o 
‘Centro Dia’ vai garantir comodi-
dade e bom atendimento a todos, 
com acolhimento previsto para 
ter início na segunda quinzena 
de janeiro.  

Emocionado, o Prefeito Andre 
Pessuto falou sobre a importân-
cia do momento. “Hoje realiza-
mos um antigo sonho meu, um 
investimento que vai trazer co-
modidade e segurança a todos 
os usuários, possibilitando a con-
vivência comunitária da pessoa 

idosa em companhia de outras 
pessoas, por meio de uma equipe 
que atenda suas necessidades. 
Fernandópolis ganha muito com 
o Centro Dia. Parabéns a todos os 
envolvidos”, comentou o prefeito 
André Pessuto.

Durante a solenidade de inau-
guração, a secretária de Assistên-
cia Social, Silmara Adriana Tei-
xeira, falou sobre a oficialização 
e importância desse novo projeto 
em Fernandópolis. “Trabalhamos 
muito para hoje inaugurarmos 
essa casa, o ‘Centro Dia’ vai 
atender famílias da cidade que 
não têm onde deixar os idosos 

enquanto trabalham. Sabemos 
que esse é apenas o início e que 
juntos vamos ampliar esse pro-
grama beneficiando ainda mais 
idosos. Agradeço a colaboração 
de todos, a administração mu-
nicipal por confiar em nós e a 
toda nossa equipe que tanto se 
empenhou para realizarmos esse 
sonho”, disse.

Representando a família da 
patrona ‘Ana Colli Pessuto’, sua 
filha Maria José Pessuto fez uso 
da palavra e emocionou a todos 
destacando alguns adjetivos da 
sua mãe, em especial o carinho 
que ela tinha com os idosos. 

“Dona Anna, minha mãe, era 
uma pessoa alegre, acolhedora, 
amava os idosos, os deficientes, 
os pobres, os humildes e deles 
cuidava com carinho. Ela nos 
deixou um legado de bons en-
sinamentos e muita saudade, 
nossa família está muito feliz 
com essa homenagem e reco-
nhecimento”, disse.

Representando a Câmera de 
Vereadores, o presidente Ademir 
de Almeida parabenizou a admi-
nistração municipal pela inicia-
tiva. “Com certeza é uma grande 
conquista para nossa cidade, um 
lugar de acolhimento aos idosos 

que vai ajudar muitas famílias 
que necessitam. Parabéns prefei-
to e todos os envolvidos”, falou.

Para encerrar o momento so-
lene, antes do descerramento da 
placa de inauguração, o padre 
Carlos, da Pastoral do Idoso de 
Fernandópolis, fez uma benção 
a todos os presentes, explanando 
sobre a importância do cuidado 
com a pessoa idosa.  A inaugu-
ração contou também com a 
participação dos integrantes do 
Conselho Municipal do Idoso 
e do representante do deputado 
Fausto Pinato, o senhor Paulo 
Goiano.

Prefeitura de Fernandópolis inaugura Centro Dia do Idoso

Todos os participantes serão inclusos em atividades socioassistenciais, socioeducativas, saúde e alimentação
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